

No Intimidarán a E.U. Terroristas dice Reagan

WASHINGTON, octubre 24 (EFE).— Al cumplirse hoy el primer aniversario del sangriento atentado contra el cuartel general de los "marines" en Beirut, la administración Reagan advirtió que puede ser inminente otro ataque terrorista.

Robert McFarlane, consejero de seguridad nacional de la Casa Blanca, dijo hoy en una entrevista televisada que hay "un 70 por ciento de probabilidades" de que haya un nuevo atentado terrorista contra

objetivos norteamericanos en Líbano antes de las elecciones presidenciales del próximo día 6.

Funcionarios del Departamento de Estado señalaron que la amenaza es "seria", pero que apunta no sólo a objetivos estadounidenses sino también a representaciones de otras nacionalidades.

La amenaza de otro atentado —el último tuvo lugar el 20 de septiembre contra la embajada— indujo a Estados Unidos a reducir considerablemen-

te su presencia en la capital libanesa.

Apenas tiene ya a 30 diplomáticos y empleados en Beirut, un tercio de los que había hace poco más de un mes, y los familiares han abandonado la capital.

Reagan reiteró tras el último atentado —el tercero en 17 meses, con un saldo total de más de 300 bajas— que Estados Unidos no dejará intimidar por los terroristas.

En un comunicado, el Departamento de Estado dijo hoy que la trágica muerte de los "marines" era un "sombrio recuerdo" de los obstáculos que confronta Washington en su continua búsqueda de una paz "justa, honrada y duradera" en Oriente Medio.

Familiar de Ferraro Vinculada con Mafia

WASHINGTON, octubre 24 (EFE).— Una Geraldine Ferraro "enfadada" de saltó hoy nuevamente a las primeras páginas de los diarios estadounidenses, después de que este fin de semana se acusara a su familia de tener ciertos vínculos con el crimen organizado.

La candidata demócrata a la vicepresidencia de Estados Unidos, sobre la que están cayendo todo tipo de acusaciones, negó que ella o cualquier miembro de su familia tuviese tratos con

la mafia. Este fin de semana aparecieron una serie de artículos en varios diarios norteamericanos y en uno británico en los que se afirmaba que John Zaccaro, esposo de Ferraro y socio de una inmobiliaria, había pedido a un individuo que vendiera dos edificios, con urgencia y a un precio inferior al del mercado, a uno de los "cabecillas" de una familia mafiosa de Gambino.

En otro de los artículos —Favor pase a la página 29.

Países Exportadores de Azúcar a Reunión

NUEVA YORK, octubre 24 (AP).— Una reunión calificada por expertos como "más importante que lo usual" realizará el Grupo de Países Latinoamericanos y del Caribe Exportadores de Azúcar (GEPLACEA) a partir del 5 de noviembre en Tucumán, Argentina, para analizar la situación del mercado mundial de azúcar y la posición de América Latina ante la falta de acuerdo para un nuevo convenio internacional.

Según un observador ante ese organismo, ese encuentro será "la primera oportunidad" para que los delegados latinoamericanos dialoguen sobre el asunto, a cuatro meses de la reunión de Ginebra en la cual fracasaron los inten-

tos para suscribir el nuevo pacto azucarero internacional.

El convenio azucarero vigente expira el 31 de diciembre y si no se firma otro, el mercado quedará totalmente librado a la oferta y la demanda a partir del 1 de enero de 1985.

La reunión de Tucumán, vigésima del organismo, servirá a la vez para celebrar el décimo aniversario de la fundación de GEPLACEA y para renovar autoridades en tres de los cuatro cargos directivos.

En el encuentro, que durará tres días en esa ciudad argentina, a 1.400 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, se analizará la situación del mercado internacional de azúcar y sus perspectivas.



MILITARES ACUSADOS. Manila, octubre 24. El jefe de las fuerzas armadas de Filipinas, general Fabian Ver (derecha) y el general Propero Oliva (izquierda), fueron acusados de participar en el asesinato del líder opositor Benigno Aquino. (UNIFAX II de UPI).

Secuestran Empleados de la AP en Beirut

BEIRUT, octubre 24 (AP).— Cuatro empleados libaneses de las oficinas de The Associated Press en esta capital, desaparecieron esta mañana y se estima que fueron secuestrados.

El corresponsal jefe para el Medio Oriente de la AP, Terry Anderson, dijo



MONJAS SALUDAN AL PAPA. Ciudad del Vaticano, octubre 24. El Papa Juan Pablo II es saludado por un grupo de monjas, mientras llega a la basílica de San Pedro para su audiencia semanal. (UNIFAX II de UPI).

Papa Pide Liberación Inmediata a Sacerdote

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 24 (AP).— El Papa Juan Pablo II abogó hoy en favor de la liberación inmediata de un sacerdote polaco presuntamente secuestrado en ese país, y calificó la captura del religioso simpatizante de "Solidaridad" de "acto vergonzoso".

El Pontífice dijo estar "profundamente conmovido" por la desaparición del reverendo Jerzy Popieluszko el viernes pasado, en palabras que dijo durante su audiencia gene-

ral semanal. El Santo Padre expresó su "solidaridad hacia el clero y el pueblo" de Polonia.

El Papa no calificó de secuestro la desaparición del sacerdote, como hicieron los obispos polacos, sino que se limitó en su lugar a decir que el religioso había sido "detenido" en una carretera el pasado viernes cerca de la ciudad de Torun, unos 78 kilómetros al noroeste de Varsovia y que su "destino era

—Favor pase a la página 21.

Nuevo Combustible sin Petróleo en Brasil

BRASILIA, octubre 24 (UPI).— Un avión "bandeirante" de fabricación brasileña fue la principal atracción de las festividades del Día del Aviador, al volar utilizando un combustible producido sin una gota de petróleo.

El nuevo combustible se llama "Prozene" y fue obtenido por investigadores del centro técnico aeroespacial de la ciudad de São José Dos Campos, 1.200 kilómetros al sur de Brasilia, por un proceso de este-

rización de aceites vegetales.

"El nuevo combustible es resultado de cuatro años de investigación, pero aún tiene que ser perfeccionado", dijo el jefe de relaciones públicas de la fuerza aérea, coronel Norberto Brum.

El militar explicó que el Prozene tiene "una estructura molecular y un rendimiento idénticos al querosene", pero advirtió de que

—Favor pase a la página 27.

Buscan Restaurar la Unidad de la OPEP

GINEBRA, octubre 24 (UPI).— El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zak Yamani, viajó hoy a Lagos en un esfuerzo por restaurar la unidad de la OPEP, haciendo que Nigeria revocara su decisión de disminuir el precio de su petróleo.

Yamani viajó acompañado del Ministro de Energía y Minas, de Venezuela, Arturo Hernández Crisanti y su colega mexicano Francisco Labastida Ochoa.

Nigeria, un país altamente endeudado, anunció la semana pasada la reducción de los precios de sus mejores crudos en dos dólares el barril.

La medida del régimen de Lagos fue inmediata al

anuncio de Gran Bretaña y Noruega de bajar los precios de sus crudos. Estos dos países no son miembros de la OPEP y sus crudos son de análoga calidad a los nigerianos.

El Ministro de Petróleo

Alarma el Arsenal de Rusos en el Pacífico

HONOLULU, octubre 24 (AP).— El comandante de las fuerzas navales norteamericanas en el Pacífico, dijo hoy que la concentración de fuerzas soviéticas en la bahía de Cam Ranh, en Vietnam, es "un asunto muy alarmante".

"Es evidente que los soviéticos han realizado una inversión importante en Cam Ranh", dijo el almi-

ranche William J. Crowe, en una entrevista con corresponsales de los países del Asia y el Pacífico.

Agregó que considera actualmente la base como una "instalación soviética permanente".

Crowe dijo que Cam Ranh ofrece a los rusos la posibilidad de "intensifi-

—Favor pase a la página 41.



ANALIZAN SITUACION. El Cairo, octubre 24. El Presidente egipcio Hosni Mubarak se reúne con el Secretario de Defensa de Gran Bretaña, Michael Heseltine, para analizar la situación en el Medio Oriente y discutir la cooperación militar. (UNIFAX II de UPI).